

Preparan encuentro de cooperación

Autoridades argentinas lanzarán la marca Patagonia en Santa Cruz

● Lo anunció el gobernador de Chubut, Ignacio Torres, quien indicó la importancia de reunirse nuevamente con sus pares patagónicos. Uno de los temas principales del encuentro será la promoción de la marca Patagonia.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El gobernador de la provincia argentina del Chubut y presidente del Foro de Gobernadores de la Patagonia, Ignacio Torres, anunció el lugar donde se llevará a cabo el encuentro con sus pares: Santa Cruz.

De acuerdo con la información de diario El Chubut, durante el encuentro se pretende profundizar en algunos de los ejes planteados en anteriores citas, con énfasis en la promoción de la marca Patagonia como herramienta de diferenciación global.

Si bien, aun no se anunció la fecha del encuentro, el chubutense valoró que “tras judicializarse la marca Patagonia, finalmente se ganó, por lo que tendremos un sello patagónico para agregarle valor a nuestros

productos”, y agregó: “La marca patagónica es intangible y tremenda, tiene un valor que no dimensionamos aún en todo el mundo entero y vamos a lanzarlo en Santa Cruz”.

La marca Patagonia, cuyo lanzamiento oficial está previsto en este nuevo encuentro, se presenta como una oportunidad única para que los productos patagónicos alcancen mercados internacionales con un distintivo de calidad y origen. Este sello no solo pretende destacar el carácter excepcional de los bienes producidos en el sur argentino, sino también revalorizar los recursos naturales, culturales y económicos que caracterizan a la región.

El Foro de Gobernadores de la Patagonia está integrado por las provincias de Tierra del Fuego, Chubut, Santa Cruz, Río Negro, La Pampa y Neuquén. Estos encuentros

permiten a los mandatarios provinciales coordinar políticas y estrategias para el desarrollo sostenible de la región.

Asimismo, se espera que se aborden cuestiones vinculadas a la infraestructura energética y otros temas estratégicos para el bienestar y crecimiento de la región.

En este marco, Torres resaltó la cooperación entre Chubut, Río Negro y Neuquén para reactivar obras de infraestructura clave, como plantas compresoras y gasoductos, que estaban paralizadas. Esta iniciativa conjunta busca mejorar la factibilidad energética en la cordillera de estas provincias.

Cabe recordar que se llevó a cabo un encuentro en marzo del 2024 en el Hotel Rayentray de Puerto Madryn y cuya agenda estuvo marcada en la creación de una agencia de desarro-



Los gobernadores aún no definen la fecha del pronto encuentro en la vecina provincia argentina de Santa Cruz.

llo patagónico, delinear políticas tendientes a fomentar la inversión privada, y, finalmente, avanzar en la realización de una serie de

obras públicas que deberían haber sido efectuadas por el propio Gobierno Nacional. Luego, los mandatarios firmaron un documento de-

nominado “La Declaración de Puerto Madryn”, en el que expresaron la intención de fortalecer el crecimiento de las provincias.